

最優秀賞をダブル受賞

県消防操法大会に本市勢が出場決定

第53回海匝支部消防操法大会が6月30日、市役所北側駐車場で開催され、本市から出場した中央分団第4部と中央分団第5部が、それぞれポンプ車操法の部、小型ポンプ操法の部で最優秀賞を受賞しました。両部は、7月27日に県消防学校(千葉市)で開催される第49回千葉県消防操法大会に海匝地区代表として出場します。

なお、大会の結果は次の通りです(敬称略、個人表彰は匝瑳市のみ掲載)。

◆ポンプ車操法の部

【団体表彰】最優秀賞…中央4部 優秀賞…中央6部 優良賞…旭市第1中隊第3分団第1部

【最優秀個人表彰】3番員…塩野谷恵吾(中央4部)

◆小型ポンプ操法の部

【団体表彰】最優秀賞…中央5部 優秀賞…旭市第1中隊第3分団第3部 優良賞…旭市第2中隊第6分団第3部

【最優秀個人表彰】指揮者…市原直(中央5部) 1番員…太田祐介(中央5部) 3番員…越川豊(中央5部)



ポンプ車操法の部・中央分団第4部



小型ポンプ操法の部・中央分団第5部

本市代表が準優勝

関東ユニカール交流大会

第3回関東ユニカール交流大会千葉県大会が6月30日、成田市体育館で開催され、本市から出場した「のさか3号」チーム(鈴木幸雄さん、島田忠志さん、島田裕子さん)が決勝へ進出。東京都代表チームに惜しくも敗れましたが、準優勝に輝きました。7月16日には、同チームメンバーと石田良雄・市ユニカール協会会長が市役所を訪問し、太田市長に喜びの結果報告をしました。

左から鈴木さん、石田会長、太田市長、島田(忠志)さん、島田(裕子)さん



海匝地域の魅力を発信

さんさんフェスタ2013

八日市場ドームで7月6日、県民の日海匝地域行事として「さんさんフェスタ2013」が開催され、約4,500人が来場しました。海匝3市の名物グルメや芸能団体、人気ゆるキャラが集まり競演。その他、チバテレの人気番組「チュバチュバワンダーランド」のキャプテン☆CやS☆cute、ソーサマンによるステージショーが行われ、大きな盛り上がりを見せました。



人気ゆるキャラが勢ぞろい

日中友好交流

中国の中学生が八二中を訪問



プレゼントを受け取る中国の生徒

八日市場二中で7月16日、修学旅行の一環で中国広東省の中学生28人が来校し、交流会が行われました。歓迎式では生徒代表が「日本と中国の友好交流をしましょう」と互いにあいさつ。各クラスの授業を見学したり給食を一緒に食べたりして交流を深めると、八二中の生徒から手書きの漫画の絵が描かれた色紙がプレゼントされました。

くわ入れをする太田市長



一日も早い完成を願って
教育関連施設の建設が次々始まる

既存の2センターを統合した新たな学校給食センターの建設工事起工式が6月21日に春海地先で、椿海小と八日市場二中の屋内運動場の改築工事起工式が6月27日に同校で、それぞれ関係者約40人が出席して行われました。式典の中で太田市長は「子どもたちが一日でも長く利用できるよう早い完成を目指したい」とあいさつし、工事の無事を願いました。

来年2月には椿海小屋内運動場が、同年7月には給食センターと八日市場二中屋内運動場が完成の予定です。

飯高檀林の歴史を探索

おいでよ房総学講座

八日市場公民館で6月29日、JR東日本千葉支社主催の「おいでよ房総学講座」が行われました。

これは千葉の歴史や文化などについて地元の専門家に語っていただくもので、この日の講師は市観光ガイドの勝又康之さん。参加者たちは、勝又さんから日本最古のお坊さんの大学「飯高檀林」や周辺の見どころなどの説明を受けると、実際に飯高檀林を見学。杉の大木や歴史的建造物の数々に目を奪われていました。



飯高檀林の歴史を説明する勝又さん(右)

話し合いをする委員の皆さん



高齢者の安全・安心な環境づくり

総合対策協議会を開催

市民ふれあいセンターで6月28日、第1回匝瑳市高齢者の安全・安心総合対策協議会が開催されました。

会議では、警察署から高齢者に係る犯罪や交通事故が増加している報告を受け、対策について協議しました。また、一人暮らしや高齢者のみの世帯も増加していることから、社会的に孤立化しないよう、普段からの見守り活動の重要性やいざという時のために関係機関の協力体制を整えておくことについて話し合われました。

でっかいタマネギ取れたよ

飯塚地区の畑で収穫体験

市内飯塚地区の畑で、6月15日～7月7日の毎週土、日曜日に、特大タマネギ(1個約1kgで通常サイズの2～3倍の大きさ)の収穫体験が行われ、県内外から多くの人を訪れました。同地区の生産者・向後嘉男さんが、葉タバコに代わる作物について、茨城県つくば市で農業関係の会社を経営する中西慶次郎さんに相談したことがきっかけ。

中西さんは「休耕地が多い中、今回の取り組みで可能性は示せたと思う。あとは地権者がどう活用するかが重要」と、期待を込めて語っていました。



特大タマネギを手にする中西さん(前列)と参加者